- Tenir un stand aux Journées d'Amitié (Pour rendre service et rencontrer les paroissiens !)
- 2 Temps de partage (Pour partager sur nos vies professionnelles et affectives et nous faire grandir ! Mode de fonctionnement à créer ensemble)
- Întervention auprès des jeunes de l'aumônerie (Pour témoigner sur nos métiers et/ou notre vie de chrétien adulte)

N'hésitez pas à nous faire part des actions qui vous intéressent dans le document partagé (sur le site de la paroisse) qui contient toutes les dates et les détails que vous cherchez ou en contactant La team Comm'Un, Servons!: Claire Hibon (clairehibon1@gmail.com), Elisabeth de Lauriston (elisabethdelauriston@hotmail.fr), Cécile Sauvalle (cecile.sauvalle@gmail.com).

• Pèlerinage jeunes couples

Vous êtes mariés à l'église depuis moins de dix ans, vous êtes et souhaitez renouveler votre engagement à Cana, un pèlerinage « jeunes couples » en Terre Sainte vous est proposé du 9 février 2020 au 18 février 2020. Ce pèlerinage sera accompagné par les Pères Hervé Géniteau, curé de la paroisse Saint Jean-Baptiste de Grenelle et Edouard Senghor, vicaire à l'Immaculée Conception. Les inscriptions sont ouvertes et se termineront le 27 octobre 2019. Si vous êtes intéressés, vous pouvez contacter rapidement le Père Senghor à cette adresse : edousenghor @yahoo.fr

• Pèlerinage à Lourdes

Nous comptons organiser du mercredi 15 au dimanche 19 avril 2020, un pèlerinage à Lourdes, pour tous, familles et tous âges confondus pour aller nous recueillir avec Bernadette dans le cœur de Marie.

Merci de vous signaler dans l'attente des bulletins d'inscription. (Nous essayons de faire des miniprix).

Le saviez-vous?

Un accueil diacre se tient le samedi de 10h00 à 11h00 : écoute, aide dans le deuil, aide pour les couples, aide au discernement pour une décision.



Générosité

Samedi 12 – Dimanche 13 octobre Appel au Denier de l'Église.

Merci de votre générosité tellement essentielle pour assurer les différentes missions de notre Eglise ainsi que celles de notre paroisse.

Comme chaque année à la même époque, vous allez prochainement recevoir un courrier individuel sollicitant votre générosité à propos du Denier de l'Eglise. Soyez vivement remerciés de votre fidèle soutien tellement précieux et essentiel pour que l'Eglise puisse assurer sa mission.

Ceux qui ne se sont encore jamais acquitté de ce don, et qui souhaitent le faire, peuvent prendre l'enveloppe destinée à cet usage au fond de l'Eglise ou aller sur notre site internet.

Le montant du Denier de l'Eglise que vous offrez en octobre, novembre et décembre est le plus important de l'année, car c'est en effet sur ces trois mois que la moitié de la ressource Denier de l'Eglise est versée. Merci de votre contribution.

Père Etienne Givelet

 Dimanche 13 octobre Journée Mondiale pour les Missions.

Prions pour:

Les défunts de la semaine : Katrina DUTRIAT

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net



IMMACULEE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 - Mail: p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial:

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-19h

Samedi: 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30 Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine:

A 9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

A 9h le samedi

Messe à 12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances

scolaires

Messe à 19h du lundi au vendredi

Confessions: du mardi au vendredi: 16h30-18h30

Samedi: 10h-12h

Dimanche 13 octobre 2019 : 28^e Dimanche du temps ordinaire

La première lecture (2 R5, 14-17) et l'Evangile (Lc 17, 11-19) ont en commun de parler de récits de guérison. D'un seul tenant, ils nous révèlent que Dieu veut guérir l'humanité, l'homme, de tout ce qui le ronge et le défigure. Un regard lucide et vrai sur l'humanité et sur nous-mêmes, nous permet de comprendre que nous sommes, dans nos parcours, dans nos vies, plus ou moins défigurés et rongés par toutes sortes de choses et de maux semblables à la lèpre. Et déjà ces deux lectures sonnent pour nous comme une vraie bonne nouvelle. Car si nous avons été configurés - rendus semblables- au Christ, en faisant nôtre dès à présent la prière des lépreux (2 R5, 14-17 et Lc 17, 11-19) – « Jésus...prends pitié de nous » - la puissance de la grâce acquise et promise à ceux qui croiront, sauvera le monde et chacun de nous de ce qui déforme notre ressemblance au Christ et nous empêche de marcher allégrement vers la gloire. L'Evangile, ce livre qui s'intéresse à notre itinéraire spirituel, nous apprend que parmi les personnes guéries, dont neuf pharisiens attachés à la Loi, les "tradis", seul le samaritain, homme à la pratique de la loi équilibrée, un modéré, est revenu vers Jésus pour rendre grâce. L'évangile désigne ainsi les deux façons par lesquelles nous donnons réponse aux prévenances et bienfaits issus de l'amour paternel que Dieu nous porte :

Nous donnons réponse par intérêt. Les neufs hommes guéris étaient intéressés par la guérison qui leur permettait de réintégrer la communauté qui les avait exclus. Leur attitude nous oblige à nous poser des questions : qu'attendons-nous de Dieu ? Estce seulement la guérison, la réussite et le succès dans nos entreprises ? Ou alors, quand bien même il nous accorderait guérison, réussite et succès dans nos entreprises, y trouverions-nous matière à aller plus loin ? Matière à le « Glorifier » et à lui « rendre grâce » c'est-à-dire nous émerveiller d'être l'objet d'un amour infini et salvateur ?

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Nous donnons réponse par un acte de foi qui nous rend semblable au Samaritain. Celui-ci a reconnu l'œuvre de Dieu en Celui qui l'a guéri, la source de sa guérison, et qui lui a donné accès au salut. « Ta foi t'a sauvé » s'entend-il dire de Jésus. Purifié, le samaritain est en même temps sauvé. Il est parvenu au seuil de la foi qui rend libre, celle qui sait répondre à la grâce, reconnaître le don de Dieu pour ce qu'il est : gratuit et générateur en nous de vie nouvelle. Que notre prière en ce dimanche s'élève vers le Seigneur en action de grâce pour tout le bien dont il nous comble.

Père François-Xavier Eloundou

Cette semaine

• Dimanche 13: 28^e dimanche du temps ordinaire

10h00-11h00 : Grande séance d'Eveil à la Foi, chapelle Sainte Radegonde.

10h00 : Messe des Familles, accueil catéchuménat jeunes.

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *Centre paroissial.*

Apéritif paroissial pour les nouveaux après les messes de 10h00 et de 11h30.

• Mardi 15

15h00-16h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Edouard, *15, rue Marsoulan.* Ouvert à tous.

Mercredi 16

12h30 : « Aux Captifs, La Libération » - Prière Rue, à l'église.

20h30-21h45 : Groupe de Prière « L'Agneau Immaculé », à l'église.

20h30-22h30 : Soirée Spi & Spi.

Une bouffée d'oxygène dans sa vie d'homme - Topo - buffet - prière.

Les soirées Spi & Spi s'adressent aux hommes adultes et leur proposent une bouffée d'oxygène : s'extraire du quotidien un soir de semaine pour partager une nourriture tant matérielle que spirituelle. Dans un monde souvent exigeant, il peut être difficile de maintenir la cohérence des différentes facettes de notre identité d'homme : époux, père, homme de foi, professionnel. A l'image de Saint Joseph mais à rebours d'un monde qui nous pousse parfois à cloisonner les différents aspects de notre vie, le Christ nous appelle à être des témoins de son amour en tout lieu et en tout temps, à rechercher une unité de vie.

Nous vous invitons à nous rejoindre pour écouter une intervention sur un thème différent à chaque fois, suivie d'un temps de partage autour d'un buffet et clôturé par une prière.

Le 16 octobre, Paul Chevalier, responsable de l'antenne « Aux Captifs, la Libération » de la paroisse, sera l'invité sur le thème : « accompagner la fragilité sur la durée dans le quotidien ».

Aucun engagement dans la durée n'est demandé ; venez donc en toute simplicité : nous nous chargeons de la logistique (participation libre).

8

« L'homme ne vit pas seulement de pain »

• Jeudi 17

15h00-17h00 : Réunion du MCR (Mouvement Chrétien des Retraités), 15, rue Marsoulan. 20h30-22h00 : **Jeudis de la Foi** « Qui est Jésus Christ à partir de l'Evangile de Saint Luc », 15, rue Marsoulan. Catéchèse adulte ouverte à tous.

• Vendredi 18 : Saint Luc, évangéliste

20h00-22h00 : Équipe **Prière Universelle 2,** *15, rue Marsoulan*.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

• Samedi 19

16h00 : **Goûter mensuel** offert par la Conférence Saint-Vincent-de-Paul (ouvert à tous). Les membres de la conférence seront heureux de vous accueillir et de partager un moment d'amitié et de convivialité, *15, rue Marsoulan*.

17h30 : Chapelet, à l'église.

La semaine prochaine

• Dimanche 20: 29^e dimanche du temps ordinaire

• Mardi 22 : Saint Jean-Paul II

• Mercredi 23

20h30-21h45 : Groupe de Prière « L'Agneau Immaculé », à l'église.

leudi 24

17h30 : Réunion des membres de la Conférence Saint Vincent-de-Paul, 15, rue Marsoulan.

• Samedi 26

17h30 : Chapelet, à l'église.



- Horaires pendant les vacances scolaires : 19 octobre au 3 novembre.
 - Pas de laudes ni de messe le matin, ni à midi, sauf le samedi à 9h00.
 - Messe à 19h00, suivie de l'Adoration le jeudi.
- Solennité de la Toussaint
- **Jeudi 31 :** 18h30 Messe anticipée
- Vendredi 1er novembre : 10h00, 11h30, 18h30
- Commémoration de tous les fidèles défunts
- Samedi 2: 11h00 Messe solennelle à l'intention de tous les défunts.
 Pas de messe à 9h00

Attention ! Passage à l'heure d'hiver

Le passage à l'heure d'hiver se fera dans la nuit du **Samedi 26 au Dimanche 27 Octobre** (à 3 heures du matin. il sera 2 heures).

Vie paroissiale

Comm'Un, Servons!

Ce nouveau projet s'adresse aux jeunes professionnels souhaitant se mettre au service de la paroisse de l'Immaculée Conception ! (II complète le groupe Saint Joseph des Jeunes Professionnels qui se réunit à un rythme différent). L'idée est de se ressourcer entre nous pour donner à tous. Dans cette optique, venez participer à quelques-uns de ces différents temps forts en vous engageant à 2-3 sur l'un d'eux, afin que chacun puisse participer à la vie de la paroisse selon ses envies, ses talents et ses disponibilités :

- Un concert de Noël (Pour chanter, glorifier Dieu et partager cette joie!).
- Trois soirées d'Adoration (Pour inviter les paroissiens à un dîner partagé puis animer une soirée d'adoration avec textes et chants qui font monter vers Dieu).
- Participation à Hiver Solidaire (Pour se motiver en y allant à plusieurs et rencontrer paroissiens et accueillis !)

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net